



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Staßfurt (Brandermittlungen)

Am frühen Dienstagmorgen, um 03:44 Uhr, wurde ein Feuer auf dem Parkplatz in der Wasserturmstraße gemeldet. Beim Eintreffen von Polizei und Feuerwehr (13 Kameraden) wurde der Brand im Bereich der Mülltonnen im Hinterhof des Hähnchen Bistros ausgemacht. Die Löscharbeiten konnte ein Übergreifen leider nicht gänzlich verhindern, sodass Schäden an der Hauswand und den Fenstern verursacht wurden. Die 11 Mülltonnen brannten nieder. Der wirtschaftliche Schaden wurde vor Ort auf etwa 15.000.-€ beziffert. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen und dauern an.

Neugattersleben (Diebstahl von mehreren GPS-Empfängern)

In der Nacht zu Dienstag wurden auf einem Betriebshof in Neugattersleben von vier Traktoren die GPS Empfänger entwendet. Der Betriebshof ist nicht zusätzlich durch ein Tor gesichert und konnte durch die Diebe ohne weitere Hindernisse betreten werden. Anschließend wurden offenbar zielgerichtet die auf den Traktorendächern verbauten GPS System demontiert und gestohlen. Aus einem der Traktoren wurde zusätzlich ein dazugehöriges Display gestohlen. Dem Eigentümer entstand durch den Diebstahl ein wirtschaftlicher Schaden von etwa 50.000.-€. Die Spezialisten der Spurensicherung kümmerten sich um die Spurensuche, eine Anzeige wurde aufgenommen, die Ermittlungen dauern an.

Schönebeck (Diebstahl von Katalysatoren)

Unbekannte Täter haben in der Nacht zu Dienstag von einem in der Moskauer Straße abgestellten PKW den Katalysator entwendet. Der Eigentümer bemerkte den Diebstahl, als er sein Fahrzeug am Morgen startete und es danach ziemlich laute Geräusche von sich gab. Als er nachschaute bemerkte er, dass die Unbekannten den Katalysator mittels eines Trennwerkzeuges entfernt und entwendet hatten. Eine Anzeige wurde aufgenommen. Bereits in der Nacht zu Montag wurde von einem in der Edelmanstraße abgestellten PKW ein Katalysator entwendet. Ob es weitere Tatzusammenhänge, außer dem vergleichbaren Diebesgut gibt, ist derzeit Bestandteil der polizeilichen Ermittlungen.

Bernburg (Unfall mit Personenschaden)

Am Dienstagmorgen, gegen 06:30 Uhr, wurde bei einem Unfall in der Olga-Benario-Straße eine 52-jährige Radfahlerin verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war ein Pkw (m/58) auf der Bruno-Hinz-Straße in Richtung Olga-Benario-Straße, mit der Absicht am Einmündungsbereich nach rechts abzubiegen. Beim Befahren der Olga-Benario-Straße bemerkte er die von links kommende Radfahlerin (vorfahrtberechtigt laut VZ 250) nicht oder zu spät. Es kam zum Zusammenstoß wobei die Radfahlerin zu Fall kam und sich eine Verletzung am linken Bein zuzog. Sie wurde zur weiteren Untersuchung in das AMEOS Klinikum Bernburg gebracht.

Aschersleben (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Montagabend kontrollierte die Polizei einen Radfahrer, welcher offenbar alkoholisiert im Bereich des Marktes unterwegs war. Nachdem der 36-Jährige angehalten wurde, erfolgte ein freiwilliger Alkoholttest, welcher einen vorläufigen Wert von 3,05 Promille erbrachte. Im Anschluss daran ließ seine Kooperation gegenüber den Beamten sehr zu wünschen übrig, woraufhin ihm die Fesselung zur Gefahrenabwehr angedroht wurde. Aufgrund der weiterhin ansteigenden Aggressivität wurde wenig später die Fesselung durchgeführt und dem Mann eine sogenannte Spuckhaube übergezogen. Im Anschluss erfolgte die Verbringung ins Klinikum Aschersleben, um dort eine zu Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme durchzuführen. Nach Abschluss aller zu Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen wurde er wieder entlassen.

Calbe (Fahren ohne Fahrerlaubnis Plus)

Am Montagnachmittag kontrollierte die Polizei eine 27-Jährige, die mit einem PKW in der Arnstedtstraße unterwegs war. Einen Führerschein konnte die Frau den Beamten nicht aushändigen, sie war nicht mehr im Besitz einer Fahrerlaubnis. Im weiteren Gespräche wurden dann die typischen Anzeichen für den Konsum von Betäubungsmitteln sichtbar, woraufhin die Beamten einen Schnelltest durchführten. Dieser reagierte erwartungsgemäß positiv. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen wurde die Frau am Klinikum Calbe entlassen. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte

Calbe (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 10:00 und 12:00 Uhr, am Damaschkeplan, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 37 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 4 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 3 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Der Schnellste wurde mit 70 km/h gemessen, gegen ihn wurde in Bußgeldverfahren eingeleitet.

Calbe (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 07:00 und 08:30 Uhr, in der Barbyer Straße, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum wurden 52 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 4 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 3 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Der Schnellste

wurde mit 47 km/h gemessen, gegen ihn wurde in Bußgeldverfahren eingeleitet.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de